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                                  深谷東幼稚園長 舟橋康子 

 

        第１回 深谷東幼稚園 保護者による評価結果について(お知らせ) 

 

７月にご協力いただきました保護者アンケートの結果がまとまりましたので、考察を含めてご報告させて

いただきます。結果を参考に教育活動に活かしていきたいと思います。アンケートにご協力いただきありが

とうございました。 

 １➝よくあてはまる  （９割以上の達成状況） 

２➝あてはまる    （６割以上９割未満の達成状況） 

３➝あまりあてはまらない（３割以上６割未満の達成状況） 

４➝あてはまらない   （３割未満の達成状況） 

 １  ２  ３ ４ １+２ 

1 子供は、幼稚園に行くことを楽しみにしていますか。 64% 30% 5% 2% 95% 

2 子供は、なかよく遊べる友達ができたり、増えたりし

ましたか。 

60% 37% 3% 1% 97% 

3 子供は、幼稚園のことや友達、先生のことを話してい

ますか。 

62% 30% 8% 0% 92% 

4 子供は、自分でできることが増えていますか。 68% 30% 3% 0% 97% 

5 子供は、「あいさつ」ができるようになっていますか。 35% 50% 16% 0% 84% 

6 子供は、早寝早起き・朝ごはんの習慣が身についてき

ていますか。 

51% 41% 8% 0% 92% 

7 幼稚園はわかりやすい保育活動・行事を実施していま

すか。 

75% 25% 0% 0% 100% 

8 幼稚園は、一人一人を理解し、どの子供にも適切に対

応していますか。 

68% 30% 2% 0% 98% 

9 幼稚園は、ホームページや WEL-KIDS、各種便りで

適切に情報提供・発信していますか。 

72% 28% 0% 0% 100% 

10 幼稚園は、給食・栽培活動などを活用して、食に関す

る関心を育てていますか。 

84% 15% 1% 0% 98% 

11 幼稚園は、ご家庭からの連絡や相談に適切に対応して

いますか。 

79% 19% 2% 0% 98% 

12 幼稚園は、子供たちの健康・安全を考えた指導・対策

を行っていますか。 

71% 28% 1% 0% 99% 

13 幼稚園は、保護者と連携・協力して PTA 活動に取り

組んでいますか。 

73% 26% 1% 0% 99% 

14 幼稚園は、清掃・美化・緑化など気持ちのよい環境を

整えていますか。 

84% 15% 0% 1% 99% 

15 幼稚園の教育活動について、全体的に満足しています

か 

79％ 20％ 1％ 0％ 99％ 

 

 



１.  結果・考察 

総合的に見ると、80％以上(「よくあてはまる」＋「あてはまる」)でよい達成率だと思います。その中で

も「幼稚園はわかりやすい保育活動・行事を実施していますか」「幼稚園は、ホームページや WEL-KIDS、

各種便りで適切に情報提供・発信していますか」の問いでは１００％と高評価をいただきました。園の方針

にご理解いただきありがたいことだと思います。「子供は、自分でできることが増えていますか」が 9７％

「子供は、早寝早起き・朝ごはんの習慣が身についてきていますか」が 9２％と、基本的生活習慣が身につ

いてきている様子が伺われます。幼少期に規則正しい生活習慣をつけることは、「生きる基礎」につながり

ます。今後も、ご家庭と幼稚園で連携してまいりましょう。よろしくお願いします。 

「子供は、「あいさつ」ができるようになっていますか」が 84％と一番低いポイントでした。恥ずかしさ

もあり、自分からなかなかあいさつができない子もいるかと思いますので、まずは、大人が手本となり気持

ちのいいあいさつを心掛けたいものです。そして、子供があいさつできたときには、「あいさつできたね」

と認めてあげてください。幼稚園でも、朝のあいさつをはじめ、給食時の「いただきます」「ごちそうさま」

など身近なあいさつから進めていきたいと思います。お子さんが健やかに成長できるよう、ご家庭と幼稚園

で連携して進めていきましょう。よろしくお願いします。 

 

２. １学期間でお子さんの伸びたこと、成長したこと～ 

・４月は泣きながら登園していた子どもが今では、毎日幼稚園に行きたいと言うようになりました。担任の

先生だけでなく、関わってくださる先生方みなさんのおかげだと思っています。ありがとうございます。 

・入園当時に比べると先生大好き、やお友達の名前が出て一緒に遊ぶなど自ら行動をして遊ぶことが出来て

いるようです。 

・幼稚園に行き出してから、できる事楽しい事、ちょっと頑張らないといけない事が良いバランスで増え、

子供から幼稚園での話を聞く親の楽しみも増えました。いつもありがとうございます。 

・入園時はトイレがうまくいかず、園でも何度かお着替えをさせて頂きましたが、今は限界手前まで我慢し

ている様ですが「おしっこー！」と走って行けるようになりました！ 

・おかげさまで、幼稚園の環境に慣れ、集団生活の仕方を身につけられたと感じております。 

・毎日成長を感じています。先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。たくさん休まれてください。 

・幼稚園が大好きで、先生皆が大好きなので、朝自分で起きて、自分で用意してはやく行きたいよと言って

きます。楽しく通えていてとても嬉しいです。 

・いつも優しい対応で子どものやる気を出してくれたり、たくさんのお友だちが毎日名前を呼んでくれたり、

本当に周りの子や先生方に感謝しています。いつもいろんな経験ができいれてよかったとおもっています。 

・上の子がいるので早く幼稚園に行きたいと楽しみにしていました。ひとりで朝の支度ができるようになっ

たり、給食を全部食べられるようになったりして驚いています。いつも暖かく接していただきありがとうご

ざいます！ 

・はじめは自分 1 人でできることが少なかったですが、今では 1 人で着替えて、出かける準備や片付け等

何も言わなくてもできるようになったことにとても成長を感じています。色々教えて下さりありがとうござ

います♪ 

・登園の時に泣いていたのが嘘のように、逞しく頼もしく成長しました。トイレ、着替えも自分からできる

ようになり、食事も新しいメニューでも挑戦しています。ひとえに、幼稚園のみなさまのお陰と感謝してい

ます。 

・幼稚園の影響か、家での読み書きや歌や踊りの遊びが増えました。 

・初めての集団生活ですが幼稚園に通うのを楽しみにしていました。入園から 3 ヶ月経って母から離れる

寂しさが出てきていますが、優しい先生方、お友達に恵まれて安心して送り出せています。今後もよろしく



お願いします 

・いつも良い方向へどんどん変えてくださり、感謝しています。より良くなっていく幼稚園に今後も期待し

ております。また、園内で流行している感染症のご連絡も頂けるようになり、把握しやすく、とても助かり

ます。 

・よく遊び制作や行事に取り組んだこと。 

・トイレに１人で行けるようになった。言葉が少なかったが、入園し言葉が増え、お話ができる様になった。

お歌を歌うようになった。クラスのお友達の名前や、今日した事など話をしてくれるようになった。 

・お忙しい仲、園の様子を毎日写真でアップしてくださりありがとうございます。祖父母も孫が写っている

かなと楽しみにしています。 

・お姉さんになる！と年中さんから張り切って色々とやってくれて助かっていたり親としてとても嬉しいで

す。いつも先生方には声をかけてくださりこどもは安心しています。ありがとうございます。 

・雨の日の登園方法が職員玄関からになり、スムーズになったのが助かりました。時計を見て何時かな、と

意識できるようになりました。担任の先生がよく子どもを見て理解してくれているのが嬉しいです。 

・家では１人でトイレに行けたり、お風呂も自分で髪を洗ったり、お着替えも進んでやるようになりました。 

・お友達との関わりも増え、工作なども持ち帰ってくる物を見るとできる幅が広がっていて成長していると

感じます。また、担任の先生はもちろん他の先生方もクラス関係なくよく見てくださっていると感じ感謝し

ています。 

・毎日元気いっぱいな先生が待っているから朝が苦手なうちの子でも元気に毎日幼稚園へ登園できていてと

ても嬉しいです。また細かいところまで報告してくださり凄くありがたいです。 

・廃材を使った制作を通じて、目的を達成する為にはどうすればいいのか、というような考える力が付いて

きたように思います。 

・好き嫌いが多い子ですが、給食時の先生の丁寧な対応おかげで、苦手な野菜に挑戦しようとしたり、努力

する姿を目にするようになりました。好きな食べ物も増えました。 

・絵本が大好きでいつのまにか勝手にひらがなが読めるようになって驚きました。友達に関心を持ち一緒に

遊ぶことが楽しいみたいです 

・担任の先生は勿論、多くの園の先生方のおかげで楽しく通園しております。 

・学年が上がり、さらに逞しくなったと感じます。昨年度は違うクラスだったお友達とも仲良くなり、色々

なお友達と遊んでいる話をよく聞きます。今年度から利用を始めた預かり保育では異学年の子とも遊べてい

るようです。 

・お友達の名前をたくさん覚えたり、その日その日の幼稚園での出来事を楽しそうに話してくれるようにな

り、とても成長を感じています。いつもありがとうございます。 

・登園時、玄関まで一人で行けるようになったこと。食事のご挨拶、箸の使い方や食べ方も上手に、食べら

れる物も食事量も増えたこと。早寝早起き、生活のリズムを整えるよう頑張りました。プール大好きになり

ました。 

・手先が器用になってきて工作や、絵、字などが昨年に比べて上手になった。肩や胸まで筋肉がついてきた。

楽しく通えています。ありがとうございます。 

・1人で昇降口まで行けるようになった事。自分から仲のいいお友達と遊びたいと話したり、お手紙をあげ

たいと書くようになった事。 

・年中から姉が居なくなり 1 人で行くのが寂しくて少し行き渋りがありましたが先生が「今日は○○する

よ〜」とか行きたくなる声がけをしてくれたおかげで今では寂しさも忘れ楽しく通っています。ありがとう

ございます。 

・先生方いつもありがとうございます！年中になり友達との関わり方に成長を感じる。 



・幼稚園での創作活動のおかげでお絵描きやハサミの使い方がとても上手になりました。また園芸にも興味

をもち、家のトマトのお世話をしたり虫に優しく接していたりして、穏やかな気持ちの成長にも嬉しく思い

ます♪ 

・季節毎の制作や、スイミング、夏祭り等いろんな経験をさせていただき、ありがとうございます。 

・制作が大好きなので、作ったものを嬉しそうに持ち帰ってくるのが毎日の楽しみです。戸外遊びでは、お

友達と先生と踊って楽しいとニコニコ話してくれます。色んな経験をさせて頂き、本当にありがとうござま

す 

・言葉が理解できて、友達と食い違いがあるけど、成長していると感じています。新しい友達となんだかん

だ仲良く出来ている。自分で身の回りの事ができるようになっている。 

・いつもありがとうございます。泣きながら登園した日もありましたが１学期の間休まずに通うことが出来

ました。先生方が気にかけて声かけをしてくださったお陰だと思っています。今後もよろしくお願いいたし

ます。 

・子供の体調の事、親身になって聞いてくださりありがとうございます！ホームページでの園長先生がその

日の出来事の様子を載せているのを毎回楽しみにしています。沢山の写真ありがとうございます！ 

・環境の変化でナーバスな時期もあったのですが今は担任の先生に教えてもらうお制作が大好きになりまし

た。たくさんの愛をありがとうございます。 

・色々と心配事が多い我が子ですが、担任の先生や副担任の先生だけでなく幼稚園全体で保育してくださっ

ている印象があります。連携が取れているように感じるので、安心して預けることができています。 

・家庭ではできない経験を幼稚園でさせていただき、毎日子どもから話を聞くのが楽しみです。先生方が温

かく、きめ細やかにご指導いただいているのを日々感じます。深谷東幼稚園に通わせてよかったと思います。 

・本日の夏祭りはあいにくの天気でしたが、とても楽しかった様子でたくさん報告してくれました。こうし

た行事を開催していただき、ありがたく思います。今後ともよろしくお願い致します。 

・登園時に門の所から 1 人で行けるようになった事がとても嬉しくて涙が出そうです。まだ気分によって

玄関まで一緒に来て欲しいと言う時はありますが、1人で行ける回数が増えているので成長を感じています。 

・絵や文字、数字がいつの間にか読める、書けるようになっていたり、作品が以前よりもすごく上手に出来

ていたりと日々の成長に驚きます。 

・以前より作品が細かくとても可愛らしいものをよく作ってきてくれます。 

・お絵描きや色塗りが上手になったと思います。お迎えの時の降園方法や、全ての連絡がアプリになったり

と、過ごしやすい環境になっており、感謝しております。 

・1学期は自由な発想で制作や絵を描いたり、またお友達や先生に教えていただいた折り紙などをおうちで

も繰り返し折ったりと、ものづくりに意欲的に取り組んでいました。 

・ちくちく言葉を使わないこと。乱暴しないこと。 

・丁寧なご指導をいつもありがとうございます。先生方のおかげで毎日楽しく安全に通園が出来ています。

市役所や駅に歩いて行った際も、熱中症対策などの対応がとても素晴らしいと思いました。 

・本日の夏祭りはあいにくの天気でしたが、とても楽しかった様子でたくさん報告してくれました。こうし

た行事を開催していただき、ありがたく思います。今後ともよろしくお願い致します。 

・息子はまだ幼稚園に行きたくないといっているので、毎朝大変ですがさやか先生、まさみ先生、みずほ先

生のお陰で、日々成長もしてきていて本人のペースでできることが増えてきているのが親としてとても嬉し

いです。 

・おともだちと楽しく遊ぶ工夫をしたり、またトラブルが起きたら自分で考えて行動するなどがんばってい

ました。先生にも色々相談にのっていただいたり、日頃もこどもの様子をよく見ていただきありがとうござ

います。 



・縄跳びをがんばっていました。毎日、誰と遊んだなど聞いたり、野菜も少しずつ食べたり本人は頑張って

いる姿を見られて先生方にすごく感謝しています。いつも優しく接していただいてありがとうございます。 

・自ら進んでお手伝いをしてくれる事が増えました。新しい発見や学び、挑戦する事を楽しむ姿もみられる

ようになりました。大好きな先生方やお友だちのおかげで毎日楽しく登園しています。いつもありがとうご

ざいます。 

・様々な園外保育を実施してくださり、子どもにとっても刺激になっています。出先でのジュースやおやつ

が嬉しいようで予算を割いてくださり感謝しています。2学期もよろしくお願いします。 

・サッカー友達ができて、お外遊びがすごく楽しみだそうです。雨の日はすごくガッカリしていますが。お

祭りもすごく楽しみにしていて、先生方のお陰でとても楽しかったみたいです。本当にありがとうございま

した！ 

・預かりを利用しています。鉄棒にハマっている我が子ですが、預かりにて先生が根気よく付き合ってくれ

たお陰で、逆上がりが出来るようになりました。有難うございます。 

・年長さんになり、はりきって幼稚園に通っています。担任の先生や環境が変わり、本人なりに新しい環境

に馴染もうとする姿が見られます。今年も様々な行事を楽しみにしているようです。 

・いつも優しく接していただき、本当にありがとうございます。担任、副担任以外の先生方も暖かく接して

くれているので今まで幼稚園に行きたくないと言った事がありません。土曜日も幼稚園行くと言っています。 

・子供は幼稚園が大好きで毎日楽しく通っています。以前、子供の事で気になった事があり先生に相談した

所、素早く丁寧に対応して下さり本当にありがたかったです。また幼稚園のホームページも更新される度に

子供と一緒に毎日楽しく見ています。 

・ボール遊びが好きなようで、楽しそうに話してくれます。絵を描いたり、文字を書いたり読んだり、楽し

く一生懸命取り組んでいる。これからもお世話になります。よろしくお願い致します。 

・給食が少しずつ時間通りに食べられるようになったり、朝登園 QR の前で、離れて 1 人で行けるように

なった。 

 

お子さんの成長したことをたくさん書いていただきありがとうございました。子供たちの成長したことを知

ることができ職員もうれしいです。これからも保護者の方と一緒に子供たちの成長していく姿を見守ってい

きたいと思いますのでよろしくお願いします。 

 

３.  意見・要望～ 

・子供が給食の話をよくするので、毎日の献立写真も載せてもらえたら嬉しいです。 

・お忙しいとは思うのですが、給食の献立の写真を載せてもらえると嬉しいです。 

・毎日の日誌楽しみにしています。給食の写真が何組か知りたいですお願いします。 

・可能でしたら昨年のように給食の様子などクラス別で載せて頂けると嬉しいです。 

・難しい問題だと思いますが、HP に我が子だと分かる写真がもう少し増えたら、より頑張りを実感し、親

として嬉しく思います 

・園日誌の写真去年ぐらいみえていいと思う。子供を見たくて申請しているので残念です。 

・園の日誌の写真が小さすぎます。 

ホームページをご覧いただきありがとうございます。給食の様子や献立など、できる限りご要望にお応えし

ていきたいと思います。写真の見え方については、個人が特定できないよう配慮しつつ、画質や大きさを工

夫していきたいと思いますが、ホームページは誰でも閲覧できてしまうため、今後とも十分気を付けて掲載

していきたいと思っています。何卒ご理解ご協力をお願いします。 

 



・降園時、個々に対応する事で、駐車場混雑緩和及び時間短縮になって良いのですが、保護者同士の交流が

減ってしまって少し寂しく感じます。もう少し話をする機会が設けられると嬉しいです。 

降園の仕方についてご協力いただきありがとうございます。駐車場の混雑緩和や時間短縮になっているよう

で良かったです。しかし、その一方で保護者の方の交流が減ってしまったとのこと。保護者の方の交流も大

切なことですので、交流の方法については、課題と捉えて考えていきたいと思います。 

 

・雨天の日に職員玄関での入室は、上履きを履かないため転倒などの心配や、担任と保護者がコミュニケー

ション取りにくいことの不安がある。 

雨の日は、水たまりができ歩きづらかったり、駐車場が混雑してしまったりしてしまうため、職員玄関から

の入室とさせていただきました。上履きの件ですが、ゆっくり歩いて教室までいくよう見守ってまいります。

また、担任とは、いつでも話をしていただくことが可能ですので、声をかけてください。 

 

・プールの予定を仮でもわかっているなら仮として通知を早く出して欲しいです。見に行ける可能性が増え

るので。 

協栄スイミングクラブでの水遊びにご協力いただきありがとうございます。仮に予定の連絡はないため、日

程が決まり次第ウエルキッズで送信しています。ギリギリになってしまうことも多くご迷惑をおかけして申

し訳ありません。よろしくお願いいたします。 

 

・年長さんの帰りの園庭開放や、親も夏祭り参加できるなど、共に行事に参加できる場が増えたら嬉しいで

す。 

・最後の年なので、年長だけでも少し園庭開放で遊べたら嬉しいです。 

夏祭りでは、おみこし担ぎや盆踊り、お店屋さんごっこなど、本当に楽しそうに子供達が参加しており、保

護者の皆様にも見ていただきたいと感じました。学年ごとに行う、日にちをずらすなど検討しましたが、今

のところ難しい状況です。園庭開放につきましても、兄弟姉妹の関係もありますので、年長児だけ行うこと

は難しい状況です。ご了承ください。 

 

・制服のセーターですが、汚れてもゴシゴシ洗いにくいのととても毛玉になりやすく、また真冬以外は暑い

のでスモッグの導入をご検討頂きたいです。 

・ペーパーレスは承知しているが、内容により PDF を印刷したいものがある。iPhone では印刷不可のよ

う？なので仕様変更して欲しい。 

・日々の連絡が wel-kids になり「おたより」件数が増え、過去の見直したいおたよりが埋もれてしまいが

ち。なのでもっと性能をよくして欲しい。過去記事を開いて戻ったときに、直近に戻ってしまい不便。 

制服については、すぐに変更はできませんが、今後の課題とさせてください。 

ウエルキッズのアプリの機能については、幼稚園としては対応できませんが、スクリーンショットを利用し

ていただくのも１つの方法かと思います。教育委員会の方には、アプリ機能についての要望を伝えておきま

した。ご了承ください。 

 

・年長になるととても暑い日に駅の方まで園外保育に行くのは心配です。 

今年度も、ネッククーラーを首に巻いたり、塩分補給のタブレットやジュースなどで塩分や水分補給をした

りするなど、暑さ対策を行いました。また、休息を十分にとり、子供達の体調を見ながら進めて参ります。 

 

・子供から毎日園の様子を聞いております。子供同士のトラブルは子供同士で解決する事も大切だと思いま



すが、程度によっては保護者に伝えてもらいたいです。親からきちんと注意をした方が良い場合もあると思

います。 

トラブルの対処といたしましては、おっしゃるとおりだと思います。保護者の方に伝え一緒に考えていただ

くことが必要なこともあるかと思います。対応に不安がある場合には、担任または、教務主任、園長に遠慮

なくお話ください。 

 

・隣の高校生の送り迎えで、駐車場に停めて自転車を降ろしていたり、逆走して U ターンしたりする方がい

て危ないなと感じることがあります。 

高校にも連絡し、指導をお願いしているところです。保護者の方にはご迷惑をおかけしておりますが、引き

続き、幼稚園近隣の道路では、特に注意して走行していただきますようお願いいたします。 

 

・もう少し一人一人をよく見ていただきたいです。お話した事が伝わっているのか、どうなのかわからない

ので不安があります。 

・園からの持ち帰る物や服に関してもう少し見ていただけると幸いです。 

不信感を抱かせてしまい申し訳ありませんでした。一人一人をしっかりとみていくよう、職員で気を引き締

めてまいります。 

 

ご意見、ご要望ありがとうございました。より良い幼稚園となるよう、職員一同力を合わせて取り組んで参

りますので、２学期もよろしくお願いいたします。 

 

 


